

Bitter Niederlage für Damen 1

Veröffentlicht von: Michael Häringer
Dienstag, den 25. September 2012 um 19:55 Uhr

ESV Neckarholz Villingen : KSV Hölzlebruck 1

2795 : 2738

Trotz guter Mannschaftsleistung verlieren die KSV Damen 1 ihr erstes Auswärtsspiel mit 57 Holz.

Gleich zu Beginn spielte man groß auf, denn Petra Kaltenbach (456) und Claudia Reichmann (476) nahmen dem Gegner 42 Holz ab. Ursula Kramer (450) und Lilo Eckert (434) wollten Holz gut machen, aber leider gaben sie 41 Holz ab. Vor dem Schlusspaar hatte Hölzlebruck also nur noch 1 Holz auf der Habenseite. Nun gingen Ayleen Kaltenbach (482) und Ilse Krügel (440) an den Start.

Trotz der guten Holzzahl von Ayleen konnte man keine Holz mehr gut machen, da die Spielerin Elke Roncari von Neckarholz Villingen-Schwenningen auch hervorragende 525 Holz erspielte, wodurch die 1. Damen des KSV trotz einer guten Mannschaftsleistung keine Punkte mit nach Hause nehmen konnte.